

# Un enfoque fresco hacia la certificación de los productos marinos

Desde sostenibilidad hasta seguridad alimentaria, nuestros especialistas en acuicultura pueden ayudarlo a brindar la certificación que usted necesita.

[www.lrqa.com/seafood](http://www.lrqa.com/seafood)

LRQA



# Acuacultura segura y sustentable

Con las demandas de los consumidores por productos marinos seguros y de origen responsable, para los piscicultores se está volviendo fundamental asegurar la seguridad y calidad de los alimentos marinos que producen. Esto, junto con la necesidad de reducir los impactos medioambientales y garantizar el bienestar de las personas empleadas en el sector, significa que las empresas deben proveer garantía a todo lo largo de sus cadenas de suministros.

## Servicios de acuacultura

Al combinar el conocimiento en profundidad y los conocimientos técnicos de nuestros equipos especializados, LRQA puede proporcionar soluciones de extremo a extremo para garantizar una acuacultura segura y sustentable.

Tenemos experiencia y conocimientos globales por 30 años de trabajo con todos los grupos de especies cultivadas (peces de aleta, moluscos, crustáceos, algas) así como en sistemas relacionados de producción de piscicultura.

## Nuestros servicios incluyen:

- Evaluación y certificación en función del rango completo de los esquemas de acuacultura acreditados y aprobados por la GFSI disponibles en el mercado global, que cubren desde producción primaria y pienso asociado, procesamiento y requisitos de la cadena de suministros.
- Auditoría y evaluación personalizadas en nombre de políticas y normas de sostenibilidad.
- Evaluaciones de monitoreo completas y continuas de la trazabilidad de la cadena de suministro y normas acreditadas de la Cadena de Custodia (COC - Chain of Custody) así como a los esquemas personalizados de gestión de suministro.
- Capacidad de proveer informes de sistemas de gestión y tableros de datos clave personalizados.



# Esquemas y Normas de la Acuicultura

Trabajamos estrechamente con nuestros clientes e identificamos la norma y el esquema adecuados para sus necesidades de negocio, incluidas soluciones de evaluación personalizadas.

## Norma para Granjas del Aquaculture Stewardship Council (ASC)



El ASC apunta a ser el programa de certificación y etiquetado líder para alimentos marinos cultivados de manera responsable a nivel mundial. El rol principal de ASC es administrar las normas globales de acuicultura responsable, desarrolladas gracias a los Diálogos sobre Acuicultura de WWF.

LRQA fue uno de los primeros en adoptar la Norma ASC para Granjas y trabajó en todo el mundo ofreciendo auditorías para productores de salmón, trucha, róbalo, besugo, mejillones y camarones.

Como norma innovadora en el sector, con amplio respaldo de la industria, está diseñada para reducir el impacto medioambiental y social de las granjas de peces comerciales mediante la promoción de la mejora continua. Cada vez más buscado por los principales comerciantes, los productos certificados de ASC también se pueden rastrear desde el productor hasta el consumo mediante la norma de Cadena de custodia de respaldo.

[Obtenga más información acerca de la certificación de ASC →](#)

## Mejor Práctica de Acuicultura (GSA BAP)



Desde su concepción, la Alianza Global de Productos Marinos (GSA - Global Seafood Alliance) tomó la decisión de trabajar con todas sus partes interesadas para inspirar el espíritu de desarrollo de acuicultura responsable en tantos productores como fuera posible.

Para ello, ha creado las rigurosas y exhaustivas normas de certificación Buenas Prácticas de Acuicultura (BAP - Best Aquaculture Practices) que son rigurosas y abarcativas.

LRQA es uno entre un selecto número de proveedores de servicios capaz de entregar la certificación GSA BAP para molinos de

pienso, criaderos, granjas y plantas de procesamiento.

La GSA BAP, una de las normas internacionales de acuicultura de mayor crecimiento, se enfoca en áreas tales como bienestar animal, seguridad alimentaria y responsabilidades medioambientales para asegurar que las empresas involucradas cumplan los más altos estándares posibles. Las partes interesadas pueden solicitarla directamente a GSA o comunicarse con LRQA para conversar sobre cómo podemos ayudarlo a obtener la certificación que usted requiere.

[Obtenga más información acerca de GSA BAP →](#)

## Normas de Acuicultura GLOBALG.A.P.

**GLOBALG.A.P.**

GLOBALG.A.P. ofrece 16 normas para tres ámbitos: cultivos, ganado y acuicultura. Con más de 530 productos y más de 170 000 productores certificados en más de 120 países, GLOBALG.A.P. tiene una buena base que es lo suficientemente sólida como para crear confianza e integridad, y lo suficientemente flexible como para impulsar la innovación y la excelencia.

LRQA puede ofrecer auditorías GLOBALG.A.P. en todo el ámbito de especies de acuicultura para peces de aleta, crustáceos y moluscos de criaderos

y granjas. Además, LRQA puede auditar y certificar a fabricantes de pienso compuesto que producen pienso para acuicultura, y también requisitos de la Cadena de Custodia (CoC).

Por medio de la certificación, se examinan la seguridad alimentaria, la salud y seguridad ocupacional, el bienestar animal y el cuidado del medioambiente en todo el proceso de producción.

[Obtenga más información acerca de GLOBAL G.A.P. →](#)

## La Norma de Algas MSC-ASC



El Marine Stewardship Council (MSC) y el Aquaculture Stewardship Council (ASC) han cooperado en el desarrollo de una nueva norma para algas medioambientalmente sustentable y socialmente responsable.

La Norma de algas MSC-ASC se aplica globalmente a todos los lugares y escalas de operaciones con algas, lo que incluye

la cosecha de poblaciones silvestres y la producción de algas cultivadas (granjas).

LRQA está acreditado para proporcionar asesoramiento y certificación para esta norma nueva y cada vez más popular.

[Obtenga más información acerca de MSC →](#)

## ¿Por qué elegir LRQA?

Ofrecemos un amplio rango de auditorías e inspecciones especializadas reconocidas internacionalmente. Nuestro equipo de especialistas en acuicultura tiene extensos conocimientos prácticos de la industria en todo el sector; esto incluye producción de pienso, compañías de producción nacionales e internacionales con una sola instalación o con varias, todos los principales grupos de especies cultivadas y sistemas de producción de acuicultura globales.

Desde certificación hasta servicios de asesoramiento, capacitación y soluciones en línea innovadoras, trabajamos en asociación con nuestros clientes para personalizar el servicio que proporcionamos y tratar los temas que es probable que enfrenten.

Tenemos más de 30 años de experiencia como el principal proveedor de servicios de certificación para la Scottish Salmon Producers Organisation; esto comprende el Código de Buenas Prácticas para la Acuicultura Escocesa de Peces de Aleta, la norma Label Rouge para Salmón Cultivado Escocés y la Indicación Geográfica Protegida (PGI - Protected Geographic Indication) para Salmón Cultivado Escocés.

Nuestros conocimientos significan que podemos ayudar a que nuestros clientes garanticen que sus productos mantienen la más alta calidad cuando se venden en mercados globales.

Somos la primera organización acreditada para brindar IFA (Aseguramiento Integrado de Fincas) de GLOBALG.A.P. para acuicultura y plantas elaboradoras de pienso compuesto, y somos el proveedor líder de certificación para esta norma de acuicultura.

LRQA fue pionero en la provisión de auditorías y programas combinados en instalaciones de granja y procesamiento, e incluye varias normas a fin de reducir el tiempo de auditoría en las instalaciones y manejar los costos para los clientes que requieren certificación de varias normas.

En LRQA, entendemos los desafíos de nuestros clientes, a quienes respaldamos con un enfoque sólido pero a la vez pragmático. Nuestros servicios están orientados a entregarle valor al cliente a través de un conjunto de beneficios asociados.

- Experiencia técnica y conocimiento profundo específico del sector por parte de un equipo experimentado que entiende las cuestiones prácticas y los matices del sector de alimentos y bebidas.
- Ventaja competitiva sobre sus competidores al elegir la certificación en función de una o más de las normas líderes disponibles en su sector.
- Tecnología líder del mercado que le brinda una supervisión y comprensión mucho mayores de la conformidad en forma eficiente y rentable.
- Licencia para operar que satisface las demandas cada vez más exigentes de comerciantes y consumidores. Además, muchas normas como ASC y GSA BAP introducen disciplinas medioambientales que pueden asistir con la conformidad legal, tanto ahora como en el futuro.
- Evaluaciones integradas que le ahorran tiempo y costos.
- Reputación de la marca y gestión del riesgo que pueden garantizarle la seguridad de sus productos, independientemente de la parte de la cadena de suministro en la que se encuentre.

### Comuníquese con nosotros

Visite [www.lrqa.com/cl](http://www.lrqa.com/cl) para obtener más información  
+56 32 221 7665  
[info-sudamerica@lrqa.com](mailto:info-sudamerica@lrqa.com)



LRQA Sudamérica

Blanco 625 - Of. 112  
Valparaíso  
Chile

Se tiene el cuidado de garantizar que toda la información brindada sea precisa y actualizada; Sin embargo, LRQA no acepta ninguna responsabilidad por imprecisiones o cambios en la información. Para obtener más información sobre LRQA, haga clic [aquí](#). © LRQA Group Limited 2022.

YOUR FUTURE. OUR FOCUS.

LRQA